

En entrevista con Vanguardia

“No fracking y no minería en Santurbán”: Sergio Fajardo

El candidato presidencial destacó al departamento por su calidad educativa, pero criticó los retrasos viales que impiden la conectividad con el centro de Colombia.

ARLEY SÁNCHEZ
dsanchez@vanguardia.com

Con 723.475 votos, Sergio Fajardo se quedó con la candidatura única de la Coalición Centro Esperanza, y continúa en la puja por llegar a la Casa de Nariño el próximo 29 de mayo.

El exgobernador de Medellín sigue con su gira de medios y sus visitas en los territorios.

Durante su paso por Santander conversó con Vanguardia sobre sus propuestas presidenciales, hizo un análisis de la política nacional y criticó ferreamente a la familia Aguilar, que actualmente tiene presencia en la Gobernación.

Fue enfático al rechazar el fracking, a propósito de la licencia ambiental que otorgó la Anla a Ecopetrol para poner en marcha un plan piloto de fracturamiento hidráulico en yacimientos no convencionales.



Colprensa / VANGUARDIA

El candidato presidencial criticó fuertemente a la familia Aguilar, que tiene presencia en la Gobernación.

mos con el plan de acción de lucha contra la corrupción. Vamos a decir dónde se roban la plata de las personas de Colombia y les decimos aquí está el mapa y empezamos el proceso para la transparencia. Todo se tiene que ver en Colombia. Vamos a mostrar la corrupción en todas partes. Las instituciones y los ministerios arrancarán con el Programa Transparencia en Colombia. Nosotros a este gobierno le vamos a hacer un libro blanco y vamos a decir qué recibimos y rendimos cuentas.

¿Y cómo combatir la corrupción en las regiones?

El talón de Aquiles de Santander son las vías y la corrupción. El Clan Aguilar, el Clan Tavera, todos saben cuánto se ha perdido aquí. Un señor que está en la cárcel (Hugo Aguilar), el hijo llega a gobernar (Richard Aguilar) y el otro hijo también (Mauricio Aguilar) y no pasa nada. Así está muy difícil. Conmigo como presidente, con cada gobierno departamental nos vamos a sentar a trabajar. La relación Gobierno Nacional con los territoriales va a tener un mecanismo. Todo programa que tengamos le ponemos la veeduría y el seguimiento y eso se puede hacer bien hecho y vale cero pesos.

PREGUNTAS Y RESPUESTAS

¿De qué trata ‘La Remontada’ que quiere hacer?

Yo gané la consulta de la Coalición Centro Esperanza con unos resultados que no estuvieron en el nivel que nosotros originalmente pensamos. Tuvimos muchas dificultades.

Cada semana se daba una discusión con las personas que estábamos integrando la coalición y no tuvimos una votación tal alta como pensamos. Ese es un hecho indiscutible. Entonces pasamos a otra etapa. Ya estamos en otra competencia. Estamos corriendo para pasar a la segunda vuelta. La remontada consiste en cómo vamos a derrotar a ‘Fico’ Gutiérrez, que es el candidato del presidente Duque, y a Gustavo Petro, que representa un cambio irresponsable en el mundo del todo vale.

¿Cuál es la principal necesidad de Santander?

Empecamos hablando de la riqueza de Santander. En cualquier lugar la gente me dice las necesidades. Cuando yo llegué a trabajar, siempre empiezo y digo cuáles son las fortalezas de esta región. Este es el cuarto departamento en Colombia después de Bogotá, Antioquia y el Valle, y tiene una estructura productiva de pequeñas y medianas empresas que es una estructura bien consolidada. Es una región con

un sistema educativo bastante bueno comparado con Colombia. Un problema grande que tiene Santander son las vías, la infraestructura. El departamento no tiene desarrollada la forma de conectarse con el resto de Colombia y esa es una limitación.

¿Cuál es su propuesta frente al fracking y la explotación minera?

No fracking y no minería en Santurbán. Esa es una apuesta ambiental para el desarrollo. Santander tiene la posibilidad de avanzar en otras áreas del desarrollo. Nosotros creemos que vamos a continuar la exploración petrolera. No la vamos a acabar como dice otro señor (Gustavo Petro), que dice que el llega a la Presidencia y se acaba. Nosotros continuamos la exploración petrolera y, de hecho, de acuerdo a información de Ecopetrol, hay muchas posibilidades de hacer la exploración con rigor ambiental y social. Pero el fracking no y lo hemos dicho.

¿Cuál es su propuesta para la inseguridad y la corrupción?

En Colombia hay rabia. Yo considero que este gobierno es muy malo y creo que no deben seguir maquillando la historia para pretender continuar los

mismos que han gobernado este país. Si miramos las encuestas nos encontramos que cuando a las personas se les preguntan cuál es el principal problema de Colombia, la

gran mayoría dice que la corrupción. Nunca se había visto eso. Y cuando la gente dice la corrupción dice nos están robando. Yo me posesiono el 7 de agosto y con cada ministerio llega-

Complementa tu estilo

Bolso Lugano Negro

- Manos libre masculino.
- Material de fabricación lona Jaquart.
- Cuenta con un bolsillo externo con cremallera y con compartimientos internos.
- La cargadera cuenta con un accesorio relleno.

MEDIDAS: 23 X 6 X 28,5 CM

Bolso Lugano Café

- En cuero sintético
- Reata a dos colores.
- Hilos al contraste beige.
- Herrijes metálicos decorativos.

MEDIDAS: 19 X 7 X 27 CM

\$35.900

CADA UNO PRECIO SUSCRIPTOR

Domicilio
(607) 6972020 OPC. 1 • 314 360 0168

¡Paga ya! en www.tiendavanguardia.com

723.475

votos alcanzó Sergio Fajardo en la consulta interpartidista del pasado 13 de marzo, quedándose con la candidatura única.